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CRISIS DE CORRUPCIÒN 

 

La realidad es muy triste, sobre todo cuando de aceptar que tienen razón 
aquellos que hablan de crisis de corrupción. Qué más quisiéramos los 
ciudadanos, que los corruptos pagaran todas las que hicieron, que 
devolvieran todo lo que se llevaron o lo que tienen invertido, ya sea en el país 
o en el extranjero. 

Porque por ejemplo: si a Salinas de Gortari se la hace una auditorìa REAL de 
los bienes, inversiones y capital que posee  TANTO ÈL COMO SU FAMILIA 
CERCANA (ESTO ES SIN RAÙL) NO PODRÌA JUSTIFICAR LA FORMA EN QUE 
ADQUIRIÒ SEMEJANTE FORTUNA. Y BUENO DE SU HERMANO QUÈ DECIR 
SI SABEMOS BIEN POR QUÈ SE LE LLAMO EL TEN PORCENT ¿O NO? Y 
CLARO QUE NO SON LOS ÙNICOS A LOS QUE EL ERARIO LES BENEFICIO 
AUQNUE FUERAN LOS MÀS VISIBLES.  

De Zedillo diríamos los mismo, aunque hay que ver en què forma benficiò a 
los inversionistas extranjeros que hoy por hoy son los que lo mantienen y muy 
bien por cierto. Pero bien que con la ayuda del PAN para aprobar la creación 
del IPAB y dejar que el FOBAPROA se convirtiera en el mayor fraude de la 
historia PORQUE BIEN QUE LOS BANQUEROS HICIERON SU AGOSTO CON 
SUS AUTOPRÈSTAMOS, CON SUS COMPRAS SIN PAGO DE IMPUESTOS, 
CON SUS INVERSIONES EN PARAISOS FISCALES. ¿CUÀNTO LE HABRÀ 
TOCADO AL SEÑOR ZEDILLO?  

Con Fox no cambiò mucho la cosa, ya que èl pudo pagar LAS DEUDAS QUE 
TENÌA EL RANCHO FOX EN ESE SEXENIO, PUDO CONSTRUIR EL CENTRO 
FOX EN EL MISMO SEXENIO, PUDO HACERSE DE LA VISTA GORDA CON LOS 
SAQUEOS A PEMEX Y AL INFONAVIT POR PARTE DE SUS HIJOS 
ADOPTIVOS, DEJÒ QUE SUS SECRETARIOS DE ESTADO AYUADRAN A 
DIVERSAS COMPAÑÌAS TUVIERAN ESPLÈNDIDOS CONTRATOS, QUE 
AHORA SABEMOS DABAN SU “MOCHE” PARA OBTENERLOS. 

Con Calderòn la cosa siguió fea PUES LOS BANCOS SIGUIERON SIN PAGAR 
IMPUESTOS POR SUS COMPRAS, SE LES CONDONARON IMPUESTOS A LAS 
GRANDES EMPRESAS EN EL PAÌS, SE SIGUIÒ PERMITIENDO EL SAQUEO A 



PEMEX, SE ACABO CON LA COMPAÑÌA DE LUZ Y FUERZA Y SE SUPONE 
QUE CON LA COMOPAÑIA FEDERAL DE ELCTRICIDAD NOS IRÌA MEJOR, 
COAS QUE NUNCA OCURRIÒ. A LA SEÑORA ELBA ESTHER DEL SNTE SE 
LE DIERON MILLONES QUE NUNCA SE LE AUDITARON PERO COMO ERA 
“GRAN AMIGA” DEL PAN PUES NO SE LE HIZO NADA ¿VERDAD? Y ESO SIN 
CONTAR CON QUE EL NARCO ESTABA ENTRE SUS FILAS, PORQUE ESO DE 
QUE “EL NO SABÌA NADA” PUES QUE SE LO CREA “DOÑA MARGARA” ¿O 
NO? 

Con Peña Nieto tenemos NO SOLO SE TIENE LOS PELOS EN LA MANO, YA 
AGARRARON A LA BURRA. VIDEOS, GRABACIONES, DECLARACIONES DE 
MUCHOS IMPLICADOS, TRAIDORES UNOS Y SOPLONES OTROS, PEROP 
TODOS ESTÀN METIDOS EN EL ROBO QUE HICIERON AL PAÌS. HAY 
NOMBRE Y APELLIDO DE A QUIENES HAY QUE INVESTIGAR Y JUZGAR 
PARA RECLAMARLES QUE DEVUELVAN LO QUE SE LLEVARON. 

De Lòpez Obrador QUE SE PRUEBE TAL Y COMO LO PEDIMOS DE LOS 
OTROS, PORQUE SI LOS ANTERIORES DECIMOS QUE SON CORRUPTOS, 
POR NEGLIGENCIA O POR ACTUACIÒN, ES PORQUE HAY PRUEBAS D E SUS 
ACCIONES. DE ESTE GOBIERNO QUE MUESTREN LAS PRUEBAS Y NO SOLO 
HABLEN. DEMUESTREN QUE HAY CORRUPCIÒN. 

Hay crisis de corrupción porque la actuación de la oposición es opaca y 
mediática, usa a aquellos que EXIGEN UN CAMBIO TOTAL EN MENOS DE DOS 
AÑOS CUANDO VIVIERON DEL ABUSO Y LA DÀDIVA (CHAYOTE) CON LA 
MAYOR IMPUNIDAD Y EL MÀS DECARADO CINISMO. HOY SE QUIEREN 
CONVERTIR EN MÀRTIRES DE LA “LIBERTAD DE EXPRESIÒN” CUANDO 
HAN SIDO UNOS PROFESIONALES DEL MONTAJE Y LA MALA 
INTERPRETACIÒN. 

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha. 
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